

Etude serieuse et intéressante
Le ty qui veut être basique
quelques fois mais plus souvent
exaspéré.

16^{1/2}

VHABILLIEN

XX
Se - 2

Payas

Noms et prénoms: Faye Alioune Badara Dage
3^e Esq^t (1939-1942)

Colonie d'origine: Sénégal (Cercle de Foundiougne)

Race: Sérère (du Jine)

Ville: Canton Diouroup, subdivision de Jatick

Tréface

Je suis du Sine, actuellement habité par les Sérères et j'appartiens à cette race. Nous n'y sommes pas les autochtones; refoulés des rives du Sénégal par les Berbères et les Coucouleurs, nous sommes venus nous y installer, il n'y a pas tellement longtemps de cela: les Coucouleurs montrent encore nos tombeaux, nos canaris pleins de verroteries que nous enfoncions pour les soustraire à la vue du fort, du tyran, ou tout simplement pour les garder. Le Sérère a deux coffres-forts: la terre, sa tête enfoncée dans un bonnet.

C'est que l'amour de la terre, doublé de pacifisme, ne s'accommode pas de la guerre. Cette passion agricole n'a jamais eu plus de ferveur qu'aujourd'hui: le Sine se trouve en tête des régions productrices de mil, d'arachides, au Sénégal. La population, très laborieuse, vit aux champs du premier janvier à la Saint-Sylvestre. Ce labeur acharné a une